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平成２６年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）１ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 とよかわ未来  中 村 直 巳 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

  

１ 平成２６年度施政方針について 

  

 （１） 施政方針の中でその特徴と特に留意したこと。 

 （２） 国の経済対策と本市の関わり。本市の取り組み。 

 （３） ７０周年が終わろうとしている。その総括と次なる取り組み（第６ 

次総合計画の策定） 

 

 
 
平成２６年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）２ 

通 告 
月 日 

２・１９ 

通 告 者 名 緑風会  石 原 政 明 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発 

言 

の 

要 
旨 

  

１ 平成２６年度施政方針並びに予算案大綱について 

  

 （１） 「福祉と文化、そしてスポーツの盛んなまちづくり」への認識につ

いて 

 （２） 合併後の一体化及び一体感の醸成への認識について 

 （３） 防災対策事業について 

 （４） 広域連合についての認識について 

 （５） 指定管理者制度について 

 （６） 要望への施策、並びに予算の反映について 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2 

平成２６年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）３ 

通 告 
月 日 

２・１９ 

通 告 者 名 自民党豊川市議団  波多野 文 男 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 平成２６年度施政方針並びに予算案について 

  

 （１） 市民意識調査結果に対する認識及び取り組み状況 

 （２） 道路施設の老朽化対策 

 （３） 支所機能の見直し 

  

 
 
平成２６年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）４ 

通 告 
月 日 

２・１９ 

通 告 者 名 公明党市議団  井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 平成２６年度施政方針及び予算案大綱について 

  

 （１） 公明党市議団の「平成２６年度予算編成要望書」における「防災対

策」と「学校教育施策」に関する予算対応について 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）５ 

通 告 
月 日 

２・１９ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団  佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発 
 
 

言 
 
 

の 
 
 

要 
 
 

旨 

  

１ 財政問題について 

  

 （１） 国、県の新年度予算に見る財政構造について 

    国債、起債残高など 

 （２） 景気の動向、個人所得、市民税、法人市民税の見込みについて 

 （３） 消費税８％への増税による市民への影響、本市への影響について 

 （４） 市民の貧困化への対策について 

 

２ 「あいちビジョン２０２０」と第６次豊川市総合計画との関係について 

 

 （１） 同素案の概要について 

 （２） 「あいちビジョン２０２０」を第６次豊川市総合計画はふまえるこ

とになるか 

 （３） 設楽ダムは本当に必要か 

 

３ 課題への認識と対応について 

  

（１） 医療・介護など 

（２） 子ども・子育て支援事業計画、学童保育 

（３） 災害に強いまちづくり 

（４） 環境基本計画 

（５） ファシリティマネジメント 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

２・１２ 

通 告 者 名 二 村 良 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

  

１ 職員の人材育成と人事評価について 

  

 （１） 管理職の人材育成の現状と課題 

 （２） 若手職員の人材育成の現状と課題 

 （３） 採用試験の現状と課題 

 （４） 少数精鋭計画の状況と今後の計画 

 

２ 町内会運営の課題と活性化について 

 

 （１） 町内会運営の現状について 

 （２） 町内会運営の課題について 

 （３） 課題への対応策 

 （４） 町内会の活性化について 

   

 

 

平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

２・１３ 

通 告 者 名 奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 
 

１ 市民まつり「おいでん祭」「豊川手筒まつり」について 

 （１） 現状について 

 （２） 組織体制について 

 （３） 市の役割について 

 （４） 豊川商工会議所からの要望書について 

 

２ 「Ｂ－１グランプリｉｎ豊川」の開催を契機とした観光振興について 

 （１） 来場者の分析について 

 （２） 東三河地域の観光広域連携について 

 （３） 観光ボランティアの活用と育成について 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

２・１３ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

  

１ 青少年のスポーツ振興と駅伝によるまちづくりについて 

 

 （１） 豊川市スポーツ振興計画の現状について 

 （２） 子どもたちのスポーツ機会の充実について 

 （３） 駅伝大会を通じたまちづくりについて 

   

 

 

平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 鈴 川 智 彦 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 
旨 

  

１ 消防力適正配置について 

 

 （１） ５署所体制への移行について 

 （２） 消防本部・署庁舎の移転について 

     

２ スズキ豊川工場の二輪車生産撤退の報道について 

 

 （１） 市民病院用地取得時のスズキとの交渉概要について 

 （２） 二輪車生産撤退における雇用や下請企業の影響について 

 （３） スズキに対する対応について 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発  

言  

の  

要  

旨 

  

１ 豊川市民病院の開院後の状況 

 

 （１） 開院後の状況について 

 （２） 医師・看護師確保について 

 （３） 職員の状況について 

     

２ 御津臨海工業用地の市道について 

 

 （１） 現在の状況について 

 （２） 課題や問題点について 

 （３） 今後の進め方 

    

 
 

平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 柴 田 訓 成 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 子ども達の安全安心を守る学校教育について 

 

 （１） インターネット依存対策について 

 （２） 不審者などの防犯対策について 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）７－① 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 
 

言 
 
 
 

の 
 
 
 

要 
 
 
 

旨 

  

１ 平成の大合併で、豊川市民のくらしは良くなったのか 

 

 （１） 新市の市長として、合併後の市民のくらしは良くなったとお考え

か。良かった点、悪かった点を具体的にお答えください。 

 （２） 第１０回豊川市市民意識調査での特に合併の満足度から見た結果を

どのように受け止めていますか。 

 （３） そもそも１市４町の合併の目的はどのようなものであったか。ま

た、その目的は達成されましたか。 

 （４） 一宮町との合併時に豊川市とかわされた約束、『普通建設費の１０

年間で１００億円を一宮地域で執行する』ことがありました。合併か

ら８年がたちますが、果たされていません。なぜですか。また、今後

どうするお考えか、改めて伺います。 

 

２ 地域の実態に合わせたまちづくりについて 

 

 （１） 合併前まで子どもたちが使っていた公園は、住民の要望を確認し、

再度復活させること。例えば旧小坂井町でのちびっ子広場。 

 （２） 市民意識調査でも複数要望意見がある、各支所（旧町役場）での期

日前投票の実施。 

 （３） 市民意識調査では、多くの市民のみなさんが意見を寄せられていま

す。「このアンケートを活かしてほしい」という意見が多数あり、合

併に関連したご意見では「合併後、都市部と郊外の差がはっきりとし

てきている」「市内在住だが市外に住んでいる思い」など出されてい

ます。郊外に住んでも「取り残されている感」のない『地域の実態に

合わせたまちづくり』を求めています。これらの声に、市長はどのよ

うな施策で応えられますか。 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）７－② 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 
 

言 
 
 
 

の 
 
 
 

要 
 
 
 

旨 

  

３ 東三河広域連合の目的は何か 

 

 （１） 広域連合構想は何を目的にしているのか。誰が提唱しているのでし

ょうか。 

 （２） 安倍首相が進める自民党の憲法改正案「地方自治体は、基礎地方自

治体及びこれを包括する広域地方自治体とすることを基本とし、その

種類は、法律で定める」（９３条）と書かれ、「解説」には「道州

制」のこととあります。そして「基礎自治体」と「これを包括する広

域地方自治体」の「二層制」を採るとも書かれています。広域連合の

真の目的は、従来の「県」や「市町村」をなくし、国に従う「道州

制」へ向かう、このような意味と理解していますか。 

 （３） 広域連合での施策の実施で、市民のくらしは良くなるのでしょう

か。パンフレットに記載されている点について、具体的にお聞きしま

す。 

 （４） ３月議会での広域連合規約の議決にはこだわらず、住民にしっかり

検討できる時間を取るべきであり、参加は無期限の延期にすべきと考

えますが、いかがお考えか、伺います。 

  

４ 市営住宅家賃滞納に対する「訴えの提起」は適正か 

 

 （１） 市営住宅家賃滞納者への訴えの提起を行っている県下の自治体の実

績、近隣市町との実績の比較を伺います。 

 （２） 訴えを起こすかどうかの審査は誰が、いつ、どのような内容で、何

を基準に決定しているのか伺います。 

 （３） 家賃滞納世帯に対する本市の対応の改善について求めるが、お考え

を伺います。 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 大 嶽 理 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 地域と協力した子どもの教育の推進について 

 

 （１） 地域と協力する意義と地域の意識の変化について 

 （２） 地域協力者、協力団体をいかに広げていくか 

 （３） 土曜授業に関する法改正の内容とその活用について 

        

 

 

平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 冨 田   潤 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発  

言  

の  
要  

旨 

 

１ 豊川市に対する寄附について 

 

 （１） 寄附条例制定の経緯について 

 （２） 現状について 

 （３） 寄附を受けることのメリットとデメリットについて 

 （４） 規定の明文化について 

 （５） 寄附と市民参加について 

 （６） 寄附者への対応について 

 （７） 具体的な寄附項目の設定について 

 （８） 寄附をする手続きの簡素化について 

 （９） 寄附制度の今後の活用について 
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平成２６年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

２・１４ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発  

言  

の  

要  

旨 

  

１ Ｂ－１グランプリｉｎ豊川について 

 

 （１） 経済効果について 

 （２） ボランティアについて 

 （３） 反省点について 

 （４） チケットについて 

 （５） Ｂ－１グランプリｉｎ豊川後のまちづくり 

     

２ 住民意思反映のための住民自治の拡充について 

 

 （１） 本市における住民意思反映のための施策 

 （２） 住民投票制度について 

 （３） １％支援制度（市民活動支援制度）について 

    

 


